
持留良一 議員 

・来年度の予算の考え方について 

・自衛隊への個人情報提供について 

・学校統合問題について 

・子育て支援対策について 

・市独自の農業振興策の検討について（自主的な農政を阻害する農政を打破するために） 

・開発問題や環境問題への対応について 

 

森正勝 議員 

・学校統合について 

・地域バイオマス熱利用フィールドテスト事業について 

・限界集落について 

 

池之上誠 議員 

・中学校統合について 

・がんばる地方応援プログラムについて 

・20 年度予算の展望について 

 

川尻達志 議員 

・猿ヶ城開発について 

・地方財政健全化法のその後について 

・空き缶の持ちさりについて 

 

川畑三郎 議員 

・国道拡幅工事について 

・鶴田川上流の土砂除去について 

・市道整備について 

 

池山節夫 議員 

・学校問題について 

・水道事業について 

・市営住宅について 

 

感王寺耕造 議員 

・学校林の現状と林業振興について 

・新城鉄道跡地の農道（麓から大都まで）の市道への移管と交通安全対策について 



・土地改良区所有の水路（感王寺溜池から田平・横間にかけて）の土木課移管について 

・農道整備について 

 

大薗藤幸 議員 

・特別支援教室の開設について 

・東回り九州自動車道と国道とのアクセスは 

・臨港道路計画の過去の経緯と今後の活動は 

 

北方貞明 議員 

・安心、安全まちづくりについて 

 

宮迫泰倫 議員 

・第４次総合計画における危機管理について 

 

田平輝也 議員 

・垂水市の観光対策は 

・今後の空き家対策について 

 

 


